

今日で今のクラスは最後になりましたね。今週の目標であった「友だちの良いところを見つけよう」はできたでしょうか？できていな
い人は今日しか残っていないので、一人でも多くの良いところをみ
つけてくださいね。

今年度はおよそ2か月遅れでのスタートになり、最初はクラスの
半分ずつの分散登校から始まりました。月曜日はいつもより1時間
多く授業を受けたり、マスクをずっとつけたりなど、我慢をしなけれ
ばならないことが多い1年でした。行事も中止になったり、延期にな
ったり、大幅に短縮されたりしました。

それでも、どの学年も前を向いて、その時にできることを一生懸命
に取り組んできました。とても立派だったと思いますし、先生たちも
みなさんからたくさん元気をもらいました。

昨年度に引き続き、今年度も「見守り隊ありがとう」集会は行えま
せんでしたが、地域の方たちは日頃よりみなさんのことを見守って
くれています。感謝の気持ちを伝える機会がなかったので、ここから
は聞こえませんが、気持ちを込めて「ありがとうございました」とい
いましょう。それではせーの、

「ありがとうございました」

明日からは春休みです。この後、生活についての約束のお話がある
ので、しっかりと聞いて、守るようにしましょう。地域のみなさんも
みんなが安全に安心して過ごしてくれることが、一番うれしいこと
だと思います。

そして、4月からはひとつ学年が進級します。やり残したことはな
いですか？

特に、学習面ではいつも以上のスピードで学習をしてきました。あ
やふやなまま進級すれば、わからないことがどんどん増えてしまい
ます。新しい学年になる前に復習をして、しっかりと準備ができた状
態で4月を迎えて欲しいです。そして、新しい学年の初めに何か目標
を立てるようにしましょう。

4月、一段とたくましくなったみなさんと会えることを楽しみに
しています。